



Nach der Matura in der Aula: Hard Enduro-Proffahrer Michael Walkner, Nachwuchs-Tourenwagenrennfahrer Simon Reicher, Schuldirektor Heinz Edenhofner und Tobias Kolitscher.

Foto: Neumayr

Spitzensportler mit Abschluss

Rennfahrer Simon Reicher schaffte seine Matura und Gesellenprüfung

EBENAU (bbu). Über die bestandene Matura im Werkschulheim Felbertal in Ebenau freute sich der 19-jährige österreichische Nachwuchs-Tourenwagenrennfahrer Simon Reicher. Nach der letzten Prüfung gratulierte der 21-jährige Hard-Enduro-Fahrer Michael Walkner, aktuell 18. der Weltrangliste. Auch er hat vor zwei Jahren die Matura dort mit Auszeichnung absolviert. Simon

Reicher absolvierte neben der Matura auch die Gesellenprüfung in Mechatronik und will sich nun ebenso wie Walkner auf eine Profi-Rennkarriere konzentrieren. Mitte Juni wird er auf der alten Grand-Prix-Streckenführung am Nürburgring bei der DMV-Meisterschaft antreten. Michael Walkner wird am 21. Juni bei der Hixpania Hard Enduro-Challenge in Spa-

nien an den Start gehen. „Wir sind ein fruchtbarer Boden für potenzielle Spitzensportler, die trotz ihres sportlichen Engagements auf eine AHS-Schulbildung mit Berufsabschluss Wert legen. Damit ist die Zukunft auch nach einer sportlichen Karriere gesichert“, zeigt sich Schuldirektor Heinz Edenhofner stolz über die Schul- und Sportfolge.